
22115 Komplettes Pflegesystem 
 

 Auto – Boot – Caravan – Haushalt – Car – Boat – Caravan – Household 

 

D 

Die Pflege ist speziell entwickelt für alte und neue Kunstharze-, Acryl-, und Metalliclacke 

sowie sämtliche Chromteile. Gibt Schutz und Hochglanz für lange Zeit, entfernt Teer, 

Rost und Insekten. 

 

Anwendung: Fahrzeug waschen und trocknen. Das Mittel mit einem Tuch unter gleich- 

mäßigen Druck dünn auftragen. Den Belag nach völligem Trocknen mit einem trockenem 

Tuch abstauben. Kontakt mit porösem Kunststoff vermeiden. Als Schnellkonservierer ca. 

1 Esslöffel des Mittel mit 3l Wasser mischen und damit nach dem Waschen den Wagen 

mit einem Schwamm die Mischung auftragen und abledern. 

Empfehlenswert zur Pflege von Metall (Messing, Chrom,..), Marmor, Resopal, Schleiflack,  

Glas, allen alten Kunststoffen (z.B. Fensterrahmen) u.v.m. . 

Vor Gebrauch schütteln. Vor Frost und  Hitze schützen. Außerhalb der Reichweite von Kindern 

aufbewahren.  

Inhaltsstoffe: aliphatische Kohlenwasserstoffe < 15%, Konservierungsmittel < 1% 

 

 E 

Specifically designed to polish and protect longterm old and new resin, acrylic and metallic 

paint and chrome – removes oxidation spots, tar and insects. 

 

Application: Wash and dry the car. Apply the polish with light pressure with a cloth. Remove 

the dry film with a dry polishing cloth. Avoid contact with porous plastic. As a quick treater 

after the carwash apply with a sponge the mixture of 1 tablespoon of the concentration with 

3 l of water and dry with a leather. 

Recommended to protect metal (brass, chrome...), marble, varnish, glass, all kinds of smooth 

plastic (windows frames...), a.s.o. . 

Shake before use. Protect from frost and heat. Keep out of reach of children. 


